【5月6日木曜日】

長い休日明けでしたが、どの子もけがなく登校 すすることができました。気温もだんだん上昇して きています。熱中症に気を付けていかなければなら ない季節になりました。児童一人ひとりの健康管理 に学校としても取り組んで参ります。

【5月7日金曜日】

1. 2年生合同の学校探検を行いました。職員 室や放送室など日頃入らないところを中心に2年 生が1年生を案内する共同授業です。

1年生も2年生も少し緊張した表情で、「失礼します.1年生の〇〇です。職員室に入ってもいいですか.」など、上手に挨拶し、学校を探検することができました。



【5月10日月曜日】

本日、ワンポイント避難訓練がありました。不 審者対応の訓練です。

各学年静かに、隅に身を隠すことができました。 学年が上がるほどに、避難行動に定着を感じます。



【5月11日火曜日】

本日、3年、4年、5年の学校図書館オリエンテーションが行われました。学校の図書館を上手に使用するための方法を発達段階に応じて、学校図書館司書の鈴木正代先生からご指導いただきました。





【5月12日水曜日】

今年1回目の和太鼓の練習が5.6校時目にありました。

講師は、白鳥暢幸先生です。

これから11月の特認校公開日にイベント披露をめざし、3.6年生が5時間目、4.5年生が6校時目に練習を行って行く予定です。



【5月13日木曜日】

今日、2年生は生活科で育てる苗を買いに直売所まで出かけました。霧雨のような不安定な天候でしたが、とても楽しみにしていた授業ができ満足げな様子でした。保護者の方が、苗を植えるための土を寄付してくださり、5時間目は早速、苗を植え、水をかける姿が見られました。ご協力ありがとうございました。



【5月14日金曜日】

昨日の天候とは真逆の晴天でした。

児童が帰宅した後、職員全員で校庭土手の草刈り を行いました。

弥富小の周りは、田植えが終わり水と緑が生える季節感たっぷりの美

しい景色が広がっています。

【5月17日月金曜日】

今年度初めてのクラブ活動がありました。

クラブの種類は、スポーツクラブ・物づくりクラブ・パソコンクラブの 3 つです。

そして、他校では5,6年生が対象のクラブですが、弥富小では4年生~6年生までが対象です。児童にとっては、とても楽しみな時間のようです。

【5月18日火曜日】

1年生の図書室の使い方のオリエンテーションがありました。

本を選ぶ方法や場所を知ることは、充実した読書の時間を過ごすためにとても大事な能力となります。読書を楽しむことができる児童に育ってほしいと職員一同願っています。



【5月20日木曜日】

1時間目に、2年生の生活科授業があり、そら豆の皮をむく体験学習がありました。弥富で育った子どもたちも多いので、そら豆を知っている児童も多かったですが、皮をむく経験は初めてという子どもも多く、始めは、上手にそら豆の皮をむけない子もいました。でも、やっていくうちにどの子も栄養士 古山先生の助言により、上手に早く向けるようになりました。





【5月19日水曜】

第2回目の和太鼓練習がありました。児童は楽しみにしていたようで、時間前に講師の白鳥先生を礼儀正しく元気よくお迎えにきました。体育館から和太鼓の軽快な音が聞こえてきました。

【5月21日金曜日】

今日の給食のメニューは、クリームスパゲティーと手作りじゃがまる、コーンサラダでした。弥富小学校の給食は地産の野菜も多く取り入れていてとてもおいしいです。



【5月24日月曜日】

今日は、1年生の心電図検査がありました。ど の子もしっかり受けることができました。



【5月25日火曜日】

喜多先生が見つけたカマキリの卵を4年生が毎日観察していたところ、本日、卵から小さな小さなカマキリがチョロチョロと出てきました。

4年生は、大喜び。「どうしたの?」という問いかけに、「カマキリが生まれたよ。」「小さいよ。」「何匹も出てきたよ。」とみんなが一斉に応える姿がありました。自然の多い弥富小ではの光景です。

【5月26日水曜日】

本日、1.2年生合同で、サツマイモの苗を植えました。保護者の方が、耕運機で耕しマルチを張ってくださったところに植えました。ご協力いただいた保者の方への感謝の思いとともに、おいしいサツマイモができるようにと、子どもたちは、草取り、苗上を頑張りました。





弥富小学校には、幼稚園が併設されています。 幼小連携がうたわれる今日この頃ですが、幼稚園 では園開放が行われていました。園児と児童が、 互いに関わりながら情操豊かに育っています。



【5月27日木曜日】

昨年度は、新型コロナウイルス感染症のためできなかった、6年生の全国学力学習状況調査を行いました。朝1校時から2時間で、国語・算数の2教科を頑張りました。

【5月28日金曜日】

本日、第一回学校評議員会を開催しました。 校長による学校経営説明の後、皆様から通学路 や防犯についてのご質問を始め、小規模特認校と しての弥富小・幼稚園を充実させていく取り組み について意見交換をしました。今後も地域の皆様 と協力して充実した教育活動に取り組んでいきま す。

【5月31日月曜日】



左は、3年生のALT授業の光景です。LTの先生と担任が遊びを取り入れながら英語で数を表現する練習をしっました。子どもたちも、楽しみなが「ファイブ」「トゥリー」などと元気よく声に出し答えていました。

右の写真は6年生の理科の授業でした。今のハイテクの投影機とパソコンを使って、きれいな画像とわかりやすい